

Communiqué

Faux départ pour les séjours d'été 2025

Hier, le 12 décembre 2024 à 9 H, c'était l'ouverture des inscriptions pour les séjours d'été vacances loisirs sur le site EPAF.

Malheureusement, le site a très vite planté.

Suite au bug, la Fédération Finances CGT a contacté l'EPAF, via son élue au comité de direction. D'après les informations recueillies, seulement 80 agent-e-s ont pu réserver leurs vacances et la réouverture des inscriptions est le mardi 17 décembre à 14 H.

La CGT Finances regrette que les nombreuses connexions n'aient pas été anticipées et sous évaluées.

La CGT Finances apporte son soutien aux salarié-e-s de l'EPAF qui ne sont pas responsables de cette situation.

La CGT Finances espère vivement que les collègues pourront réserver leur séjour d'été sans encombre mardi prochain.